Melilla

El Centro Médico Hiperbárico de Estepona, solidario con un niño con parálisis cerebral

 Esta entidad organiza una cena benéfica para recaudar fondos para el tratamiento de Yeray, un pequeño de cuatro años

EL Faro MELILLA

El Centro Médico Hiperbárico de Estepona HMCE y el Restaurante Babylon ubicado en el Club Deportivo del mismo nombre, situado en Estepona, organizan una cena a beneficio de la causa 'Caminando con Yeray', una entidad que recauda fondos para Yeray, un niño con parálisis cerebral. El evento se llevará a cabo en la urbanización Seghers el próximo sábado 2 de mayo.

Hace algunas semanas este pequeño de 4 años visitó Estepona para recibir tratamiento en la cámara hiperbárica. El próximo 2 de mayo volverá a visitar el municipio mala-

gueño junto a su familia para asistir a la cena benéfica organizada para conseguir más fondos para continuar financiando su tratamiento.

El Centro Hiperbárico y el Restaurante Babylon han organizado este evento benéfico, que también cuenta con la colaboración del Club Deportivo Babylon, Puro Pilates Studio, Escuela de Tango Graciela Heredia y Jugador Doce. El menú, al precio de 25 euros por persona, contará con tres platos a elegir de primeros, segundos y postre y además incluye aperitivo, dos bebidas y pan. El menú infantil tendrá un precio de 10 euros por persona, a elegir hamburguesa o file-



Imagen de Yeray en el HMCE.

tes de pollo con patatas fritas o ensalada, postre y bebidas.

Los asistentes podrán ganar al-

Los asistentes podrán ganar algunos de los regalos que se sortearán durante la velada y posteriormente actuará la Escuela de Tango de Graciela Heredia.

Los interesados en participar en este acto benéfico pueden solicitar más información y realizar sus reservas en el teléfono 626 674 784 o en el del Restaurante Babylon, en el Club Deportivo Babylon, calle Naranjo número 5 en la urbanización Seghers de Estepona.

La organización también ha habilitado una fila 0 para quien quier a colaborar con la causa, pero no puedan asistir a la cena. Podrán hacer sus donativos en la cuenta de la Caixa: ES59 2100 2024 2401 0056 7010

Yeray nació el 4 de marzo de 2014 en Mérida, Badajoz. Las complicaciones en el parto provocaron una parálisis cerebral a este pequeño. Sus padres no han parado de buscar tratam entos que le ayuden a mejorar dentro de su estado. Además, han creado una asociación, 'Caminando con Yeray' para conseguir fondos que les permitan financiarlos

EL FAR

Los docentes de la UGR aprenden métodos para resolver conflictos en las aulas

El Faro MELILLA

La resolución de conflictos desde la perspectiva de la educación para la paz: Desigualdad de género y diversidad cultural es el título del curso que se celebra en la Facultad de Educación y Humanidades de la ciudad desde el pasado martes y que continuará hoy y los días 28, 29 y 30. Esta actividad se incluye en el marco de las 'Acciones formativas realizadas en centros, títulaciones y departamentos'.

ciones y departamentos'.

El curso, dirigido por la profesora María del Carmen Robles Vilchez, coordinadora del Grado en
Educación Social, aspira a promover la formación teórico-práctica
del profesorado universitario en
cuestiones básicas de Educación
para la paz sobre análisis y habilidades para la resolución pacífica
de conflictos, así como intercambiar reflexiones sobre experiencias de orden conflictivo en el aula
para guiar el análisis. Además, el
programa pretende promover la
creación de alternativas pacíficas
de transformación de los conflictos y sensibilizar al profesorado
universitario sobre la importancia
de incentivar en el aula la resolución de conflictos como herramienta de interés para el futuro laboral del alumnado.

Los maestros deben realizar un trabajo final en el que se recoja una actividad para los alumnos sobre algunos de los temas que se han analizado en este programa de la UGR.

La UGR publica un libro sobre los trabajos arqueológicos en 'La Madraza'

El Faro MELILLA

La editorial de la UGR publica un libro en el que se recogen los trabajos arqueológicos que se han realizado en uno de los edificios más representativos de Granada, La Madraza.

Esta construcción, desde su fundación por Yúsuf I en el año 1349, en la etapa de máximo esplendor nazarí, fue sede de instituciones públicas. En época medieval fue la única madraza estatal en Al-Andalus, en la moderna acogió las Casas del Cabildo, en la contemporánea se instaló el Ayuntamiento de Granada, para finalmente hoy albergar oficinas y servicios de la Universidad de Granada.

Los trabajos de excavación arqueológica llevados a cabo recientemente han permitido ofrecer tanto un análisis exhaustivo de la madraza nazarí, como documentar una prolongada secuencia de ocupación de este espacio urbano según su proceso evolutivo a través de las diferentes épocas históricas. Particularmente significativos han sido los hallazgos materiales anteriores a la fundación del centro islámico de enseñanza que han permitido trazar la evolución de las construcciones en esta área y sobre todo su contextualización en el conjunto de la ciudad islámica de Granada del siglo XI.

